
 

 

日時
に ち じ

：2022年
ねん

11月
がつ

14日
にち

（月
げつ

）①10:00～11:30 ②14:00～15:30 

    2022年
ねん

11月
がつ

15日
にち

（火
か

）①10:00～11:30 ②14:00～15:30 

場所
ば し ょ

：さいたま市
し

防災
ぼうさい

センター（大宮区
おおみやく

天沼町
あまぬまちょう

1-893） 

やること： 

 

火事
か じ

の注意
ちゅうい

することについて 話
はなし

を聞く
き  

 

外国人
がいこくじん

に向けた
む    

 

火事
か じ

予防
よ ぼ う

研修会
けんしゅうかい

 

119 への電話
で ん わ

の仕方
し か た

を学ぶ
まな   

 

火事
か じ

から逃げる
に   

方法
ほうほう

を学ぶ
ま な ぶ

 火
ひ

を消す
け  

方法
ほうほう

を学ぶ
まな  

 

研修
けんしゅう

はやさしい日本語
に ほ ん ご  

で行 い
おこな   

、通訳
つうやく

は英語
え い ご

のみです。研修
けんしゅう

で使う
つか   

 

資料
し り ょ う

は希望
き ぼ う

する言語
げ ん ご

に変えた
か   

ものを可能
か の う

な限り
かぎ   

用意
よ う い

します。 

申込み
もうしこ      

 

期間
き か ん

：2022年
ねん

10月
がつ

11日
にち

（火
ひ

）～11月
がつ

４日
    にち

（金
きん

） 

方法
ほうほう

：右
みぎ

の２次元
   じ げ ん

コードから※申込み
もうしこ    

が多かった
おお      

ときは、

参加
さんか 

できないことがあります。 

問い合わせ先
と   あ    さ き

：さいたま市
し

消防局
しょうぼうきょく

予防部
よ ぼ う ぶ

予防課
よ ぼ う か

 shobo-yobo@city.saitama.lg.jp 

※問い合わせ
と  あ   

については、日本語
に ほ ん ご

でお願い
  ね が   

します。 


